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REPORTE DE LA COORDINADORA 
    ¡¡¡Bienvenidos al Panel 74!!!  

Nuestros servidores de confianza del Panel 72 ya han rotado y sus Oficiales recién elegidos están listos para servir en el 
Área Interior del Norte de California durante los próximos dos años. Me gustaría agradecer a todos los miembros 
salientes de nuestro comité por su servicio a nuestra área y presentarles a nuestros funcionarios recién elegidos del 
Panel 74             
Delegado del Área – Matthew L. (D21)    Delegado Alterno del Area – Claudio B. (D27)               
Coordinadora del Área – Holly J. (D21)    Coordinadora Alterna del Area– Emily L. (D27)                 
Secretario del Area – José U. (D53)    Tesorero del Area– Don H. (D25)            
Registradora del Area– Jessica J. (D27) 

Felicitaciones y bienvenidos también a nuestros nuevos RSG’s y MCD’s. Su participación como miembros votantes de 
nuestra área es esencial para llevar a cabo el Concepto Uno como “la responsabilidad final y la autoridad suprema de 
A.A. Servicios Mundiales”. Usted es el vínculo vital entre nuestros fideicomisarios prácticamente desconocidos en la 
Junta de Servicios Generales y en la A.A. grupos a los que sirve. Me siento honrada de tener la oportunidad de servir 
con todos ustedes durante los próximos dos años.  

Nuestra Asamblea de Invierno tendrá lugar en el Distrito 53 en Merced del 20 al 21 de Enero del 2024. Esta es la 
primera de nuestras cuatro Asambleas este año. Tendrá la oportunidad de conocer a RSG’s y MCD’s de otros distritos 
de nuestra área, así como a sus funcionarios actuales, coordinadores asignados y delegados pasados. Ofreceremos una 
escuela de RSG como introducción a los servicios generales y usted tendrá la oportunidad de participar en interesantes 
mesas redondas. Los temas de la agenda preliminar están disponibles en CNIA.org, y no es demasiado pronto para 
comenzar a planificar las discusiones de su grupo para prepararse para la Asamblea de la Pre -Conferencia en Abril. 

PRAASA, nuestra Asamblea de Servicio de Alcohólicos Anónimos de la Región del Pacífico, se llevará a cabo en San 
Francisco (Área-06) del 3 al 5 de Marzo del 2024. No querrá perderse esta Asamblea de Servicio de la Región del 
Pacífico relativamente local. La inscripción ya está disponible en PRAASA.org.  

Si está interesado en una oportunidad de servir en nuestra Area en el comité de finanzas o de tecnología, envíeme su 
currículum de servicio antes de las 12:00 p. m. del domingo 21 de Enero.. Estos comités son una gran oportunidad para 
involucrarse y estar al servicio de la AINC. Todavía estamos buscando cubrir un puesto de trabajador especial de la 
Octava Tradición para la traducción al español. Comuníquese conmigo en Chair@cnia.org para obtener información 
sobre este puesto remunerado. También ofrecemos interpretación en lenguaje de señas americano (ASL) en nuestras 
asambleas con previa solicitud. Háganos saber si usted u otro miembro necesita servicios de interpretación de ASL.  

Suya en servicio, 

Holly J. 

Un informe confidencial, publicado por los oficiales del Área Interior Norte de California (AINC),  
la cual es una área de Servicios Generales de Alcoholicos Anónimos. Los articulos que aparecen 
en las ediciones Acentos representan las opiniones de sus autores. Solo las acciones de Comité 
de Área o la Asamblea de Área representan la AINC como tal. De acuerdo con la Conciencia de 
Grupo de la Asamblea de la AINC, no se publican apellidos ni direcciones de las personas 
físicas. Así que rogamos respetar el espíritu de la Tradición 11 al utilizar este informe.  
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Agenda de la Asamblea de Invierno 2024 

Sabado, 20 de Enero 

10:00 am  Apertura de Registraciones 

  ¡Ven Temprano para jugar y conocer tu bingo! 

12:00-12:20 pm Bienvenidos al Resumen del Fin de Semana 

  Lectura de apertura, presentaciones, Limpieza,  

  aprobación de los minutos de la Asamblea de Elect

  oral. 

12:20-12:30 pm  Pasar lista de los Distritos 

12:30-1:15 pm Presentación de los MCD’s 

  ¿Dónde se encuentra tu Distrito? ¿Cuál es el mejor 

  consejo para un RSG? ¿Cuál es tu cereal favorito? 

1:15-1:30 pm  Descanso 

1:30-2:30 pm  RSG 101 (Escuela del RSG) 

2:30-2:45 pm Descanso    

      

2:45-3:45 pm Panel: Conectando los Grupos   

  bases a la Conferencia a lo largo del   

  ano para informar mejor a la conciencia del grupo. 

  Orador   1: Temas de la Agenda 

  Orador   2: Informativos y atractivos los reportes  

   del RSG 

  Orador  3: Financiar al RSG 

  Orador  4: Padrino de Servicio 

3:45-4:00 pm Descanso 

4:00-5:00 pm  Reporte del Delegado 

5:00-6:30 pm  Cena 

6:30-7:30 pm  Enlaces, Coordinadores Asignados, y Reportes de 

  los Oficiales 

7:30-8:00 pm  Hora social de helado y la Fraternidad 

 

Domingo, 21 de Enero 

9:00-9:15 am  Asamblea se Reanuda 

9:15-10:00 am  Negocios pasados  

  Renta de los Archivos 

10:00-10:45 am  Nuevos Negocios / Temas de Discusión  

10:45-10:55 am Descanso 

10:55-11:25 am  Preguntas en la Canasta  

11:25-11:45 am  Que está en tu mente?  

11:45-12:00 pm  Cierre de la Asamblea 
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en su "ciclo de unidad"                

D54, Lupe: Tenemos una nueva secretaria y tesorera de MCD. Cele-

bramos el aniversario de nuestro distrito.               

D56, Gilberto: tuvimos nuestras elecciones, nuestro comité de IP tam-

bién está trabajando                

D57, José Luis: Trabajando con 10 grupos, y están listos para el mon-

taje                  

Informes de enlace:                

Hospital e Instituciones (H&I), Vikki: elegimos un nuevo coordinador y 

tenemos un nuevo comité directivo               

Intergrupo del Valle Central, Terri: se acercan las elecciones. Extrava-

gancia navideña anual el 3 de diciembre en el Harvest Hall cviaa.org 

más información              

Fresno Intergroup, Darryl: ocupó todos los puestos excepto IP/CCP. 

fresnoaa.org            

NCCAA, Ada: conferencia en San José en la primavera Norcalaa.org 

para registrarse. Conferencia de otoño de 2024 en Sacramento, prima-

vera de 2025 en Modesto. El 27 de enero es la próxima reunión del 

comité                  

Foro, Luis: evento será en Tulare el 3 de diciembre             

Jóvenes en AA: Davis YP se reúne los viernes por la noche a las 7 

Conferencia de Mujeres Hispanas, Herminia: La fecha del taller será el 

9 de diciembre de 2023 en Pasadena, CA. Será un evento híbrido, con 

interpretación al inglés disponible. Se depositó la contribución del Área. 

El Comité se reúne los días 1 y 3 de cada mes vía zoom. Este año 

licitaré para que el Área 07 acoja el taller en 2025. El Área 06 será la 

sede en 2024.                 

Informes del Coordinador Designado:              

Acentos, Jeff: Tenemos que cambiar de impresora, estoy trabajando 

para conseguir ofertas                

Archivos, Nancy: Herminia y yo participamos en la Reunión de Servicio 

del Distrito 54. Llevamos la exhibición de los Archivos al Aniversario del 

Distrito 54. e-Services me enseñó a usar Google Workplace y me ayu-

dó a transferir todos los archivos de mi computadora personal a la 

computadora de Archivos. Asistí al Comité de Archivos de la Región 

del Pacífico. Nuestro Comité de Archivos se reunió para discutir la 

creación de un puesto de archivista no rotativo y la reubicación de 

nuestro actual edificio de repositorio inseguro, en el piso de arriba, no 

accesible para sillas de ruedas y sin Internet, a un lugar seguro y acce-

sible con Internet. Hemos mirado varios lugares hasta ahora, pero na-

da ideal. Abierto a sugerencias                   

Alt Archives, Herminia: Asistí a los Archivos Nacionales 2023, asistí a 

varios paneles: (¿Por dónde empiezo? Normas, Directrices, Escritura 

de Donación), (Conceptos básicos de preservación, Fondos de conser-

vación), (Exhibiciones itinerantes, exhibiciones permanentes). Honesta-

mente, hay mucho que aprender y no se puede hacer solo asistiendo a 

los talleres de 2 Archivos. Aprendí que tenemos la Oración de la Sere-

nidad del Archivista: Concédeme la Serenidad para aceptar las colec-

ciones que no puedo rechazar, el coraje para rechazar la colección que 

puedo y la financiación para procesar el atraso. Uniendo Las Orillas 

(BTG), quiero pedirles que consideren la oportunidad de servir como 

voluntarios para BTG. Los requisitos básicos son 6 meses de sobrie-

dad y una comprensión práctica de los 12 pasos y las 12 tradiciones y 

una familiaridad con las reuniones en su distrito. Si su MCD pide volun-

tarios, levante la mano. Está aceptando conocer a un recién llegado en 

su primera reunión en el exterior, presentarse y presentarlo a otros 

miembros de AA con experiencia; Dales un horario de reuniones, seña-

le los diferentes tipos de reuniones. Haga que comiencen con una lista 

de teléfonos y anímelos a encontrar un patrocinador y un grupo en el 

hogar. Haga arreglos para mostrarles algunas reuniones más. Eso es 

todo.                 

Eservices, Jessica: He continuado programando presentaciones a 

Google Drive para Pass It On's para Oficiales de Área y Coordinadores 

Designados. Tuvimos un invitado especial que se unió a nosotros en 

nuestra última reunión de servicios electrónicos: el Área 11, Ted P. de 

Connecticut. Está a cargo de la exploración de la creación de un Comi-

té de Tecnología para su Área. Hemos estado investigando opciones 

en línea para el registro en línea de la Asamblea que se gestionarán a 

nivel de Área en cooperación con los Distritos anfitriones: pondremos a 

prueba a Tito en la Asamblea de invierno. También hemos trabajado 

para configurar una cuenta de PayPal de área para ayudar a adminis-

trar las suscripciones para facilitar los pagos automáticos a medida que 

el siguiente panel gira.                 

Comité de Finanzas, Don: Aprendimos mucho en este panel y quere-

mos compartir con el próximo comité algunos de los desafíos que en-

frentamos: tratar de obtener conciencia del área, asegurarnos de que 

estábamos gastando el dinero del área de la manera que los grupos 

querrían, así como tratar de equilibrar las mejores prácticas comercia-

les con nuestro propósito principal (por ejemplo, ¿enviar a todos los 

coordinadores a PRAASA?)                 

Grapevine, Jorge: Quiero agradecer a todos los distritos que me invita-

ron a sus días de unidad. Aprovecha los descuentos que tiene Grapevi-

ne en abonos para vacaciones y el nuevo libro en español de oración y 

meditación de la viña                

Literatura, Beth: La literatura está abastecida. Llegaron algunos pedi-

dos pendientes.                 

Traducción oral, José: Traduzco todos los informes de las JCA’s y 

Asambleas, me encanta mi servicio y asisto a todos los eventos como 

sea posible. Me aseguro de que el equipo de interpretación funcione 

correctamente. Estoy dispuesto a ayudar al próximo trabajador espe-

cial y ofrecer mis conocimientos en cualquier momento que sea nece-

sario. Traducción escrita, Amanda: Trabajando en un pass-it-on. Esta 

ha sido una de las mejores experiencias de mi recuperación             

SÁBADO                      

La asamblea fue abierta a las 9 de la mañana. La asamblea escuchó 

los artículos de limpieza y las lecturas de apertura.             

Presentaciones:  Se presentaron los delegados de AINC 07 (Bob P36, 

Vikki P66, Mike P68, Tom P70), el ex delegado Kunane de Hawái, así 

como los miembros de CNCA 06. Se pasó lista a los distritos.  

El ex delegado Tom dio una visión general del fin de semana.         

Consideración de las actas de la Asamblea Post Conferencia de 2023: 

Lisanne declaró que en las líneas 2-3 dice que la asamblea posterior a 

la conferencia fue el 5 y 6 de mayo, debería ser el 6 y 7 de mayo. Mar-

gie presentó una moción para que se aprobara el acta con esta correc-

ción. Fue secundada por Carlos y aprobada por unanimidad sustancial.  

Informes de la Asamblea:  
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La Asamblea Electoral del Área Interior del Norte de California (AINC) 

se llevó a cabo del sábado 10 de noviembre al domingo 12 de no-

viembre de 2023.              

VIERNES                   

La asamblea fue declarada abierta por el coordinador de la CNIA, 

Claudio, a las 19 horas. La asamblea escuchó anuncios y artículos de 

limpieza.                  

Introducciones:  Se presentaron los Oficiales de Área y los Coordina-

dores Designados del Panel 72. Se presentó al Fideicomisario Regio-

nal del Pacífico, Reilly. Se presentó a los que asistían a su primera 

asamblea.               

Informes de MCD:                 

D9, Christine: Soy la nueva MCD para el Panel 74, espero servir  

D11, Gayle: He estado buscando grupos para involucrarme en el 

servicio con los RSG              

D15, Lisanne: Tenemos varios RSG nuevos. También realizamos un 

inventario distrital. El coordinador del IP/CCP atendió una mesa en el 

evento Stand Down para veteranos en el Chico Elks Lodge, repartien-

do folletos y copias de la reciente edición de Grapevine centrada en 

las fuerzas armadas. El comité IP/CCP también colocó copias del 

Libro Grande de AA en las cajas de la Pequeña Biblioteca Gratuita en 

todos los vecindarios del distrito.              

D17, Ryan: Tuvimos una animada discusión después de la presenta-

ción del concepto 10.  Nuestro tesorero distrital acordó preparar un 

posible plan de gastos para 2024. Nos preparamos para presentar 

conjuntamente una candidatura para ser coanfitriones de la Asamblea 

posterior a la conferencia de 2024.               

D19, Steve: Las finanzas del Distrito están siendo conciliadas por el 

Tesorero interino. Todos los grupos que informaron estaban bien 

financieramente. El inventario del Distrito se pospuso para el Panel 

74. El webmaster informó que la empresa de diseño del sitio está lista 

para recibir comentarios sobre nuestros deseos y Brad ha organizado 

un taller de zoom para obtener las ideas de todos sobre lo que quie-

ren en la página.                

D20, Lisette: Al concluir el Panel 72, la palabra "perseverancia" viene 

a la mente como una descripción de las acciones de los miembros del 

Distrito 20. Ha sido un tiempo de reconstrucción, de abordar las frus-

traciones, de aprender a divertirse en persona de nuevo y de confiar 

en que un Poder Superior está guiando a nuestros miembros incluso 

a través de períodos de cuestionamiento de nuestro liderazgo a nivel 

de Servicios Generales              

D21, Sam: D21 llevó a cabo una Feria de Servicio y Celebración en 

septiembre. Las actividades incluyeron un Taller de Patrocinio, un 

Panel de Servicios (H&I, BTG, IP/CCP, CCFAA -intergrupo), una 

visión general de los servicios y una participación de delegados ante-

riores. Claudio facilitó un Inventario Distrital. Holly presentó el Plan de 

Gastos del Área 2024 a los RSG.             

D22, Pedro: Se acercan nuestras elecciones. Me alegro de ser el 

anfitrión de esta asamblea 

D23, Carlos: Estamos a punto de oscurecernos             

D25, Don: Finanzas: estable con Venmo 'CNIA District 25 Area 7' y 

reserva prudente. Gracias a todos los servidores de este panel, la 

mayoría de los actuales y a algunos que se fueron un poco antes, 

pero hicieron una contribución de todos modos. Puestos de servicio 

abiertos: literatura, webmaster, YPAA, archivista, IP/CCP y tal vez 

eventos especiales; Representante de CCFAA lleno. Cuestiones cla-

ve de cara al futuro: ¿En persona, en línea o ambas? ¿Es hora de 

otro inventario?               

D27, Kayla: celebración de elecciones el día 21. Nuestro evento de 

enamoramiento por el servicio salió bien            

D29, Valerie: Tuvimos nuestras elecciones en octubre y cubrimos 

todos los puestos menos uno BTG. Seguimos llegando a los grupos 

inactivos. El 4 de diciembre tendremos una charla con el delegado, 

una reunión de Zoom en lugar de nuestra última reunión de distrito, 

esperamos incluir al delegado entrante. Hablarán sobre el Servicio, el 

informe final de la Conferencia y abrirán la palabra para preguntas y 

respuestas.               

D30, Tiziano: Nuestro Distrito celebró un Día de la Unidad. Nuestro 

lema para nuestro Día de la Unidad fue "Agradecidos de que NO 

estemos muertos". Tuvimos 85 asistentes para un orador de YPAA, 

un orador de Al-anon y nuestro orador principal Tom A.           

D33, Drew: Nuestro comité distrital está vivo y coleando. Hemos ratifi-

cado las nuevas directrices del distrito. Se ha creado el comité del 

sitio web. Nuestra nueva URL está aasonora.org y esperamos estar 

disponible antes de que finalice el panel. El día de la unidad fue muy 

concurrido               

D34, Ada: Luchando por conseguir una secretaria de actas, todavía 

necesito H&I y BTG. cviaa.org para nuestros eventos           

D36, Michael: El Distrito 36 está haciendo buenas reuniones nuevas, 

abriendo en Los Baños y en el distrito. Esperando con ansias la 

asamblea electoral. También el distrito 36 se está preparando para la 

pre-conferencia. ¿Tiene un local en Denair, California?           

D37, Gavin: Elecciones esta semana.              

D40, Carrie: Tuvimos poca asistencia a nuestra reunión de noviem-

bre. Y nadie está interesado en presentarse a MCD. Así que espero 

que tengamos interés para nuestra reunión de diciembre. Tuvimos 

discusiones sobre la posibilidad de fusionarnos con un distrito en 

Fresno. Nuestro Coordinador del IP/CCP continuará en el próximo 

panel. Nos vamos a centrar en las escuelas.             

D42, Proyecto de Ley: Celebración de elecciones distritales el próxi-

mo lunes. A todos los grupos informantes les va bien. Levanta la mo-

ral.                

D47, Allen: No estuve en nuestra última reunión de distrito porque 

estaba en Nueva York, lo que significaba que pude visitar Stepping 

Stones, fue una experiencia increíble             

D53, Luis: Visitamos grupos los jueves. Este mes tendremos reunio-

nes de tradiciones: el primer viernes de tradiciones del 1 al 4, el tercer 

viernes del 5 al 8, el cuarto viernes del 9 al 12. Visitamos el distrito 54 

Minutos de la Asamblea Electoral 2023 
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Post Conferencia 2023, Lisanne (D15): 152 inscritos en total, 110 paga-

dos por la cena. El costo fue de $2,205 para la instalación. $4,497 In-

gresos totales, gastos totales $5,959               

Asamblea de Invierno 2024, Luis (D53): tenemos una ubicación, traba-

jando para conseguir inscritos en línea                  

Pre Conferencia 2024, Mike (D36/34): Tenemos una sede en Denair, 

trabajando en hoteles                  

Post Conferencia 2024, Ramón (D55): estamos emocionados y nervio-

sos por ser anfitriones, tenemos 4 voluntarios hasta ahora. Trabajar en 

una instalación                   

Mini PRAASA, Titia (D30/33): alojado en FrogTown en el edificio princi-

pal, tenemos un coordinador. D33 operará un snack bar y concesiones-

Se llevó a cabo la séptima tradición.                

Negocios antiguos:                 

Crear tecnología audiovisual financiada. Carrie rescinde la moción de la 

última asamblea para presentar esta moción. Moción para crear un 

Técnico de A/V totalmente financiado para servir en el Comité Perma-

nente de Tecnología del Área 07. La moción fue secundada por Lisette. 

Históricamente, todo el equipo del Área ha sido almacenado y adminis-

trado por el Coordinador Suplente en su residencia. Las necesidades 

de equipos del Área continúan creciendo con la introducción de JCA 

híbridos en el Panel 72. El Coordinador Suplente debería tener la opor-

tunidad de centrarse en otras necesidades del Comité Anfitrión en las 

asambleas en lugar de gestionar el sistema de megafonía y otros equi-

pos. El coordinador técnico debe tener la libertad de centrarse en el 

funcionamiento de los JCA híbridos y no en la gestión de equipos al 

mismo tiempo.                  

Funciones propuestas para el Gerente de Equipo:    

Almacene todos los equipos de audio, visuales, de traducción y de tec-

nología híbrida del Área                  

Ejecutar el sistema de sonido en las asambleas de Área, trabajando 

con el comité anfitrión y el coordinador suplente               

Ejecutar el sistema de sonido y el sistema híbrido de audio / video en 

los JCA que trabajan con la silla de tecnología               

Propuesta de plan de gastos de técnicos audiovisuales para 2024 

Kilometraje $1000, hospedaje $1200, inscripción/comidas/café $120 

(total $2320)                  

Discusión                  

¿Está incluida la escucha asistida? Sí            

¿Habrá un cambio en los gastos de la Presidencia Alternativa? No. El 

único cambio sería si esta posición fuera la de llevar el equipo a los 

eventos que hace ahora la Silla Alt (kilometraje)             

Nuestro plan de gastos propuesto es de 15k en números rojos, por lo 

que es difícil para mí agregar gastos adicionales    

Mi preocupación es almacenar en la casa de alguien (alguien aclaró 

que el equipo está asegurado)                

Estoy muy a favor de que esto siga funcionando bien de forma híbrida-

Me he desempeñado como eservices y alt-coordinadora. E-services se 

ve muy diferente hoy en día y está muy por encima de ser un MCD. 

Estoy a favor de esta moción                  

¿Se enviará esta posición a PRAASA? No           

¿Quién ocupará este cargo? La silla de área 

Para ser claros, ya tenemos equipos híbridos                

Pases de movimiento                

Coordinador de Archivos.  Moción para hacer la siguiente enmienda al 

Libro de Material de Servicio de AINC de G. Estar disponible para asistir 

al Taller de Archivos Nacionales (Coordinador Alterno de Archivos) a G. 

Coordinador Estar disponible para asistir al Taller de Archivos Naciona-

les (Coordinador de Archivos y Archivos Alternativos).               

Discusión                        

El taller tiene dos sesiones al mismo tiempo, por lo que es importante 

que puedan asistir tanto el coordinador del Archivo Archivero como el 

de Archivo Alterno                  

Trabajé como Archivo durante 6 años. Creo que deberíamos financiar 

ambas cosas. Nuestro plan de gastos es de aproximadamente un 10% 

asignado a Archivos, sin tener en cuenta la nueva ubicación que poda-

mos mudar. Es un gasto un poco desproporcionado, y yo no lo apoyaría             

Como alternativa, hay tanto que aprender que no siento que se pueda 

hacer en solo dos años. No estoy a favor de esto porque cuando vota-

mos por primera vez para tener una posición alternativa, el actual coor-

dinador de los archivos dijo que no era importante que se les financiara 

para los talleres porque habían asistido a los anteriores. Creo que tam-

bién debemos ser conscientes de que no podemos asistir a todo, por 

ejemplo, cuando asisto a PRAASA no puedo ir a todas las mesas re-

dondas, tengo que elegir Creo que deberíamos financiar al archivista 

para el año 1 y al alt para el año 2. 43 a favor, 61 en contra. Opinión 

minoritaria: necesitamos a alguien capacitado para manejar estos mate-

riales importantes; hay 43k en nuestra reserva sin ningún propósito 

declarado en este momento; No puedo imaginar cuánta información hay 

que aprender. Valerie presentó una moción de reconsideración, que fue 

secundada por Cathy. La moción de reconsideración fue aprobada por 

mayoría simple.                           

Discusión:                                   

Fue genial escucharlos a ambos compartir los diferentes paneles a los 

que asistieron. Veo el taller como una inversión en nuestros sirvientes 

de confianza y que traerán esta información con ellos no solo al área, 

sino también a sus grupos de origen, etc.. Aunque el porcentaje de 

gasto en archivos es alto, no es tan alto como en otras áreas   

Si la necesidad de servicio está ahí, debemos ocuparnos de ella, no 

preocuparnos por el dinero                    

He visto que nuestro plan de gastos anticipa una pérdida de 20 mil y, en 

cambio, hemos ganado 7 mil. Si bien es posible que no podamos hacer 

esto para siempre, actualmente tenemos los recursos para enviar am-

bos, 61 a favor, 19 en contra. Se aprueba el movimiento.              

Nuevos Negocios:                 

Combinación de acentos y secretaria de actas. Por la presente se pro-

pone combinar las responsabilidades del puesto de Secretario de Área 

con el Puesto de Coordinador Designado por Acentos. Esto eliminaría 

las asignaciones presupuestarias para el coordinador designado por 

Accents del Plan de Gastos Propuesto para 2024.              

Historia: A medida que la tecnología ha avanzado y nuestra necesidad 

de enviar copias impresas de los Accents ha disminuido drásticamente, 

se discutió la oportunidad de combinar los dos puestos como una forma 

de reducir el plan de gastos anuales y ser más eficientes con nuestros 

puestos de servicio. Es una oportunidad para evaluar el momento de 
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los acentos, así como el formato y garantizar la eficiencia en cada nivel 

de producción. El actual secretario confía en que se trata de una fusión 

razonable de funciones.                  

Descripción del puesto de secretario de actas propuesto:                 

Un. Tomar actas y mantener las actas aprobadas de todos los asuntos 

en el Comité de Área               

Reuniones y Asambleas de Área.       

B. Tener a disposición en cada Junta del Comité de Área y en cada 

Asamblea de Área un archivo de todas las actas aprobadas de los 

asuntos del Área del panel actual e inmediatamente pasado.    

C. Ayudar con la correspondencia de Área cuando lo solicite el Comité 

de Área.          

D. Grabar y mantener grabaciones de audio de los asuntos del Área 

hasta que se hayan levantado las actas pertinentes.ha sido aprobado. 

E. Mantener y distribuir los Acentos de Área/Acentos de la siguiente 

manera:           

a. Mantener a los Acentos de Área dentro del marco de su propósito 

declarado: mantener informada al Área de todas las mociones y/o reco-

mendaciones hechas y todas las acciones tomadas por el Comité de 

Área y las Asambleas de Área.       

b. Coordinar con el Tesorero del Área para financiar los costos de im-

presión y envío.          

c. Publicar los Acentos de Área/Acentos de manera legible, incluyendo 

el diseño y la maquetación.         

d. Coordinar con la Cátedra de Traducción Escrita de los Acentos.     

e. Coordinar con el Registrador para actualizar las listas postales y de 

correo electrónico de Accents/Acentos.        

f. Enviar los Acentos/Acentos al Jefe de Área para su aprobación antes 

de su distribución.         

g. Mantenerse informado del cronograma de preparación del presu-

puesto del Comité de Finanzas. Proporcionar un espacio adecuado y la 

publicación oportuna del Plan de Gastos anual propuesto, y las actas 

que cubran la discusión del Plan de Gastos.       

h. Envíe un correo electrónico a los acentos/acentos.               

Discusión:                   

Esto tiene sentido lógicamente, lo único que hace la secretaria es tomar 

actas que van en el contexto puede ser útil para escribir el boletín   

El Área 18 en Idaho tiene una posición combinada             

Cuando era Accents era un gran trabajo, no estoy seguro de si se ha 

simplificado desde entonces       

El Comité de Finanzas apoya esto       

¿Tenemos un plan de formación? Sí                

¿Hay un nuevo programa para la publicación de Acentos?   

Se aprueba el movimiento. Opinión minoritaria: esto eliminaría otra posi-

ción que permite que otra persona sea parte del área; ¿Por qué toma-

ríamos esta decisión hoy cuando hoy tenemos elecciones? Tina hace 

una moción para reconsiderarlo, Margie secunda la moción. La moción 

de reconsideración no se aprueba. Soportes de movimiento            

Coordinador de Traducción Oral. Don presentó una moción para hacer 

la siguiente enmienda al Libro de Material de Servicio del Área Interior 

del Norte de California (AINC), sección sobre Comités y Servidores de 

Confianza, Página 10 de 13  de la  actual Coordinador de Traducción 

Oral o Verbal a ninguna silla... para jubilar el puesto de Coordinador de 

Traducción Oral o Verbal (ya que el servicio es llevado a cabo por traba-

jadores especiales remunerados aprobados por el Área para la sosteni-

bilidad a largo plazo). Sam secunda el movimiento    

El Área 7 ha contado con cátedras de traducción oral o verbal y escrita. 

En este panel y en el último, se dio cuenta de que el coordinador de 

traducción oral tenía una carga sustancial de traducir las reuniones de 

los comités de área, las asambleas y otros eventos. Por lo general, 

recayó inadvertidamente en una sola persona, y la carga de trabajo es 

demasiada y puede interferir con la experiencia de la reunión y el servi-

cio de otras maneras. Se sugirió un modelo similar al de intérprete pro-

fesional, que posteriormente fue aprobado por el Área. También se 

aprobó la financiación del plan de gastos. Los roles de coordinador de 

Traducción Oral y Trabajador Especial Remunerado son redundantes. 

Discusión                    

Creo que la cátedra de traducción oral es más que solo interpretar, creo 

que sería un flaco favor a nuestra área eliminar esta cátedra 

(especialmente su asistencia a PRAASA)                

Creo que hemos superado la posición; Al contratar intérpretes, estamos 

mejorando nuestro compromiso para asegurarnos de que todos puedan 

participar plenamente              

¿Quién se encargaría de financiar este puesto? El coordinador. Creo 

que deberíamos mantener esta posición y que la cátedra de traducción 

oral debería coordinarse       

Invitamos a nuestros RSG, pero tienen miedo debido a las barreras 

lingüísticas                      

Deberíamos mantener el puesto porque el coordinador es alguien que 

ha sido capaz de unirnos, no solo de traducir en las reuniones. Eliminar 

esta posición nos separaría       

He observado que el coordinador hace algo más que interpretar, debe-

ríamos mantener esta posición y reevaluarla en un año               

Necesitamos que el coordinador se asegure de que la traducción es 

correcta.         

El coordinador de traducción oral recopila y traduce los informes. Si no 

es esta posición, ¿quién será el eslabón en la cadena para que los dis-

tritos lingüísticos vayan a PRAASA?                Creo 

que el título de silla de traducción oral ya no se ajusta a lo que esta 

persona está haciendo       

La moción no se aprueba por unanimidad    

Alquiler de Archivos: Don mocionó, Por la presente se presenta una 

moción para incorporar un aumento en la Línea 189 del Plan de Gastos 

del Área Interior del Norte de California (CNIA) propuesto actualmente, 

el costo de alquiler de las instalaciones de los Archivos, para reubicar 

los Archivos en un lugar accesible:  de $  235 / mes y $ 2,820  / año a 

aproximadamente $ 1,000 /  mes o $ 12,000 / año Esa es una diferencia 

aproximada de $ 9,180. Titia secundo. De vez en cuando, tenemos que 

ajustar el alquiler y otros gastos para servir a los alcohólicos y a nues-

tras funciones de Área. La ubicación de los Archivos es bastante ase-

quible, pero carece de Wi-Fi y no se encuentra en un entorno seguro en 

todo momento y propicio para el servicio, para los servidores de con-

fianza y los muchos miembros que deseen visitar para un evento, expe-

rimentar los archivos y contribuir a su mantenimiento. El alquiler actual 

es de $235/mes o $2,820/año. Al buscar una ubicación más apropiada, 

anticipamos aproximadamente $ 1,000 / mes o $ 12,000 / año, una 

diferencia de $ 9,180. Este es un ejemplo de por qué no solo gastamos 

el exceso de fondos y tenemos una reserva prudente (RP); no necesita-
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remos usar el PR. Esta moción será discutida en la asamblea de in-

vierno.                                 

Presentación del Plan de Gastos 2024. Holly: ajustamos nuestras con-

tribuciones propuestas porque estamos en camino de recibir más de 

nuestro promedio de tres años anticipado. Los ingresos de la literatura 

y las ventas de GV en las líneas 14/15 ahora coinciden con los gastos 

en las líneas 183/184. La línea 16 de ingresos de ensamblado ahora 

coincide con la línea 170. Se agregaron $500 para los gastos de los 

delegados en la línea de conferencia 170, 500 para que los delegados 

participen en la línea 29 de la NCCAA, 500 al año para que los delega-

dos asistan a la conferencia internacional cada 5 años, se restableció la 

PRAASA para todos los coordinadors designados, se aumentó la tra-

ducción al español en los JCA a la línea 155 de lo que estamos pagan-

do, se cambió el nombre de nuestras tarifas de transacciones en línea 

(anteriormente la línea 216 de tarifas de procesamiento web)   

El organismo discutió y el comité de finanzas respondió a las preguntas  

y respuestas 76 a favor, 2 en contra. No hubo una opinión minoritaria. 

Se aprueba el plan de gastos.                

Panel 74 Elecciones:  Matthew L (Delegado), Claudio B (Delegado Su-

plente), Holly J (Presidenta), Emily L (Presidenta Suplente), Don H 

(Tesorero), Jose U (Secretario de Actas), Jessica J (Registradora)

Informe de la Coordinadora Regional del Pacífico, Reilly: Reilly explicó 

sus deberes como fideicomisaria de la región del Pacífico. Discutió los 

temas de la agenda y pidió que los grupos dedicaran tiempo a discutir 

qué hacer con las palabras del fundador en nuestra literatura. Soy el 

coordinador del comité de archivos y recientemente discutimos un pro-

yecto de tres fases que se llevará a la conferencia (la primera fase será 

un informe de progreso que incluirá el costo de albergar, preservar y 

cuidar nuestros archivos). Formo parte del comité de nominaciones y 

de los comités de finanzas y auditoría de la AAWS. El folleto Jóvenes 

en AA fue revisado y está disponible. No olvide que la única forma en 

que Grapevine puede obtener contribuciones es mediante suscripcio-

nes de Grapevine: puede obtenerlas a través de la aplicación Grapevi-

ne.         

Informe de la delegada, Jenn: Hay más de 16K descargas de la aplica-

ción Grapevine, cuesta $ 3 / mes para la versión actual y las versiones 

digitales, es posible que haya notado que hay fallas en las que se está 

trabajando. Todos los delegados han tenido la oportunidad de leer los 

primeros 6 capítulos del libro grande en lenguaje sencillo. El folleto de 

AA para los negros y afroamericanos se llamará Black in AA: Experien-

ce Strength and Hope (Negro en AA: Experimenta la fuerza y la espe-

ranza). AA para el folleto de los nativos norteamericanos tendrá una 

convocatoria para contar historias. Se continúa trabajando en la 4ª edi-

ción de Alcohólicos Anónimos y en la 5ª edición del libro grande 

(todavía están revisando las historias de la 5ª edición). ¿Crees que eres 

diferente? El folleto tiene una convocatoria de historias hasta el 30 de 

abril. La información básica sobre los temas de la agenda estará dispo-

nible a finales de febrero.                 

Hubo una reunión social de helados mientras Reilly compartía su histo-

ria de recuperación. DOMINGO      

El comité de la asamblea reportó 211 inscritos para el fin de semana. 

Se reanudaron las actividades (notas anteriores)    

Informes de los oficiales:                 

Registrador, Loren: Todas las solicitudes de registro y consultas han 

sido procesadas y respondidas. Participé en la parte de CNIA de las 

reuniones de aniversario del Distrito 54. También soy el coordinador del 

estacionamiento de esta Asamblea Electoral y participé en las reunio-

nes de planificación de los Distritos Anfitriones. Los informes de grupos 

y servicios del distrito se encuentran en nuestro área de Google Works-

pace. Si actualmente no sabes si estás registrado en GSO, visítame 

Tesorera, Holly: Gracias a usted y a sus grupos por sus contribuciones, 

tanto grandes como pequeñas. Nota de un grupo sin contribución, ci-

tando preocupaciones sobre nuestro gasto actual. Agradezco los co-

mentarios, y espero que todos estén teniendo discusiones reflexivas 

con sus grupos sobre cómo hacer sus contribuciones a la 7ª Tradición 

más allá de su grupo en el hogar. Recibí notas con las contribuciones 

finales de cinco grupos que estaban cerrando. Estoy trabajando en un 

manual de escritorio del tesorero para un pass-it-on. Compré una im-

presora nueva                  

Secretaria de Actas, Emily: Espero facilitar las elecciones de distrito 

donde me lo han pedido, y sigo estando disponible para otros grupos 

según sea necesario. Este mes trabajé en la actualización del manual 

de servicio del área con el comité para el próximo panel. Me gustaría 

ver cómo podemos ser eficaces compartiendo informes o nuevos asun-

tos en nuestras actas, tal vez utilizando enlaces a informes completos o 

mociones        

Alt Coordinadora, Kendyce: Me he estado reuniendo con los distritos 

anfitriones de la asamblea y los he planificado previamente para el 

Panel 74. Llevó a cabo la escuela RSG en línea un par de veces y per-

manecí disponible para visitar cualquier distrito para saludar a todos los 

entusiasmados con el servicio general. Facilité un inventario grupal. 

Haber participado como orador o ayudante en varios eventos distritales 

y grupales. Pedí algunos equipos de repuesto para el PA y los kits de 

interpretación. Más receptores están terminando rotos. Coordinado con 

nuestro Fideicomisario de la Región del Pacífico para estar aquí en 

asistencia al fin de semana de la Asamblea Electoral. Continuar organi-

zando una reunión mensual donde estudiamos los Conceptos y AA 

Llega a la Mayoría de Edad. Participó en el proceso de actualización 

del manual de servicio del Área.                

Coordinador, Claudio: He ayudado a facilitar las elecciones distritales. 

Visitaré el distrito 11       

Alt Delegado, Matthew: Quiero tomarme el tiempo para agradecerles a 

todos ustedes por su servicio a Alcohólicos Anónimos en este panel. 

Tuve la oportunidad de hablar en la reunión del Distrito 25 y en el even-

to de aniversario del Distrito 54 

Los funcionarios actuales y los coordinadores designados hicieron la 

canasta de preguntas y la asamblea cerró a las 12 p.m. del domingo 

Con amor y servicio 

En amor y servicio, 

Emily L 

Secretaria de Actas, Panel 72 
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Fairbridge Inn 

1199 Motel Drive 

Merced, CA 95341 

(209) 722-2726 

$89.00 per night Double Bed 

 

Travelodge by Wyndham 

1260 Yosemite Pkwy 

Merced, CA 95341 

(209) 722-6224 

$99.00 per night Double 

 

Rodeway Inn 

1001 Motel Drive 

Merced, CA 95341 

(209) 723-1034 

$79.00 per night Single King  

$89.00 per night Double  

 

Quality Inn 

730 Motel Drive 

Merced, CA 95341 

(209) 354-8977 

$106.00 per night Double 

 

POR FAVOR CONSULTE LA TARIFA DE 

GRUPO UTILIZANDO EL CÓDIGO 'SERVICIO 

AA’ 

 

PLEASE ASK FOR THE GROUP RATE USING 

CODE 'AA SERVICE’ 

HOTEL ROOM RENTAL OPTIONS 

ALQUILER DE HABITACIONES DE HOTEL 

Merced Women’s Club 

707 W. 22nd St. 

Merced, CA 95340 
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Reuniones del Área de Servicios Generales 

El Comité del Área de Servicios Generales  
se reúne el tercer Sábado del mes de 10 a.m.  

a 4 p.m. 

Iglesia Presbiteriana Trinity, 1160 Westacre Road (15 
Street at Park Blvd), West Sacramento, CA  

 

AINC CENTRO DE ARCHIVOS 

1807 Navy Drive (en Fresno Ave) Suite #11  
Stockton, CA 95555 (Rodgers Construcción, Inc., cercano al 
Puerto de Stockton) – Segundo Piso atras  
Desde Fresno (y otros lugares al sur): Norte en 99, Oeste 
en 120, Norte en I-5, Salir en W Charter Way –  
de vuelta al terminar la ram- pa. Manténgase a la derecha y 

como a 100 pies vuelta a la derecha en Navy Drive. 

Desde Sacramento (y otros lugares al norte):  
Sur en I-5, Salir en Fresno Ave - vuelta a la derecha el 
terminar la rampa. Mantengase a la derecha y como a 100 

pies vuelta a la derecha en Navy Drive.  

Desde las dos direcciones: Continué en Navy Dr. hasta 
pasar Fresno Av. Los archivos están localizados en la 
esquina Norte-Oeste de la intersección de Navy y Fresno. La 

entrada Oeste en la 
parte del lado al 
terminar el edificio al 

subir las escaleras  

 

Los Archivos de 
AINC estarán 
abiertos el 1er 

Sábado de  
10 a.m. a 2 p.m.  

Pongase en contacto 
con el archivista 
antes de visitar  

Preámbulo del R.S.G. 

Nosotros somos los Representantes de Servicios 

Generales. Somos el eslabón en la cadena  

de comunicación de nuestros grupos con la 

Conferencia de Servicios Generales  

y el mundo de A.A.  

Reconocemos que la única autoridad en A.A.  

es un Dios amoroso que puede manifestarse  

en la conciencia de nuestros grupos. Como fieles 

servidores, nuestro servicio es traer información a 

nuestros grupos en orden que ellos puedan alcanzar el 

estado de una conciencia bien informada. 

Transmitiéndola a la conciencia del grupo nosotros 

estamos ayudando a mantener la unidad y la 

fortaleza tan vitales para nuestra comunidad.  

Por lo tanto, permitamos tener la paciencia y 

tolerancia para escuchar mientras otros comparten, el 

valor de hablar cuando nosotros tengamos algo que 

compartir y la sabiduría de hacer lo que esta correcto 

para nuestro grupo y para A.A. como un todo. 

SERVIDORES DE CONFIANZA AINC  

Delegada delegate@cnia.org 

Delegado Alterno Y Enlace;  

IP/CCP alt-delegate@cnia.org 

Coordinador chair@cnia.org 

Coordinadora Alterna alt-chair@cnia.org 

Tesorera treasurer@cnia.org  

AINC contribuciones: 
PO Box 161712, Sacramento, CA 95816-1712 

Secretaria de Actas secretary@cnia.org 

Registrador registrar@cnia.org  

Editor de Los Acentos accents@cnia.org 

Archivera archives@cnia.org  

Alt-Archivera                               altarchives@cnia.org 

Coordinador de Uñiendo  

Las Orillas btg@cnia.org 

Coordinador E-Comité eservices@cnia.org  

Coordinadora de Literatura literature@cnia.org  

Coordinador de Finanzas  finance@cnia.org  

Coordinador de la Viña grapevine@cnia.org  

Coordinador de Traducción  translation@cnia.org 

Coordinadora de Traducción  

Escrita writtentranslation@cnia.org  
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AINC ACENTOS DE AREA 

P.O. Box 161712 

Sacramento, CA 95816-1712  
 

ADDRESS SERVICE REQUESTED 

SERVICIO DE DOMICILIO REQUERIDO 


